

Schnelles Internet für ländliche Gebiete

In über 70 Gemeinden mit fast 500 Ortschaften und Ortsteilen, teils in sehr schönen Landschaften, konnten wir schon zur Verbesserung der Breitbandversorgung beitragen. Unsere Netze in verschiedenen Technologien haben wir **teils ohne und teils mit öffentlicher Förderung** gebaut.

Unser Focus liegt auf der Errichtung, dem Betrieb und die Realisierung des Dienstangebotes für die Kunden (Internetzugang, VoIP).

Immer mehr Gemeinden, Zweckverbände und Stadtwerke investieren selber in die Zukunft ihrer Einwohner. Der Betrieb von Breitbandnetzen gehört nicht unmittelbar zu den Kernaufgaben einer Gemeinde. Als erfahrener Netzbetreiber sorgen wir gern für einen reibungslosen Betrieb Ihres Netzes und versorgen die Kunden in Ihrer Gemeinde mit Internet und Telefonie.

